



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERCAMBIAN COPIAS. Washington, Mayo 7 (Reuters). El Secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger (derecha), y su colega israelí, Yitzhak Rabin, intercambian copias tras la firma de un acuerdo para la participación de Israel en un programa de defensa estratégica de los Estados Unidos.

Reanudación de diálogo sobre armas nucleares

Ginebra, Mayo 7 (UPI). Estados Unidos y la Unión Soviética se preparaban hoy para reanudar mañana sus negociaciones sobre armas nucleares y espaciales, sin vislumbrarse un pronto acuerdo en las estancadas conversaciones. Ambos lados mantienen sus previas posiciones divergentes, insistiendo que

era responsabilidad del otro romper el estancamiento.

Tras un receso de nueve semanas, la nueva ronda de negociaciones será la quinta desde que comenzaron las charlas el 12 de Marzo de 1985. Se estima que la actual ronda durará

—Pasa a la página 96—

Siguen complicaciones en planta nuclear rusa

Moscú, Mayo 7 (UPI). La situación "continúa complicada" alrededor de la planta atómica de Chernobyl y los especialistas trabajan contra el reloj para controlar la contaminación radioactiva en la zona del desastre nuclear, se informó hoy.

En un despacho procedente de Kiev, la agencia

noticiosa oficial TASS informó que cuadrillas de rescate se encontraban evacuando el ganado y animales domésticos de la zona central de Ucrania, afectada por la radiación.

El periódico de la juventud "Komsomolskaya Pravda", informó que in-

—Pasa a la página 45—

EU cree que el dólar se auto-estabilizará

Tokio, Mayo 7 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan cree que el dólar se estabilizará por sí mismo, pero no descarta una mayor declinación hasta que su política para estabilizar las cotizaciones tenga efecto.

"El dólar no puede declinar por siempre, no va a llegar a valer cero", dijo

un funcionario a United Press International. "Una vez que el programa de estabilización económica empieza a tener efecto y los elementos fundamentales estén más en línea, los valores de las monedas se estabilizarán y se ajustarán los mercados cambiarios".

—Pasa a la página 43—

Reagan destaca la unidad democrática

Washington, Mayo 7 (UPI). El presidente Ronald Reagan regresó hoy a Washington después de la reunión cumbre de Tokio, y declaró que las principales democracias del mundo "están unidas" para enfrentar el terrorismo y estimular el crecimiento económico.

"Existen sociedades que no son libres que les gustaría pensar que los intereses específicos hacen imposible que los pueblos democráticos cooperen", dijo Reagan

a su llegada a la Casa Blanca. "El triunfo en Tokio refuta ese cinismo".

Miembros de la Casa Blanca y del gobierno se reunieron en el Jardín Sur de la Casa Blanca para saludar a Reagan, que llegó acompañado de su esposa Nancy, tras un viaje de 13 días y 35.400 kilómetros, que es el mayor que ha realizado en su presidencia.

"Por supuesto que es estupendo estar

—Pasa a la página 41—

Oscar Arias asume hoy presidencia de C. Rica

San José, Costa Rica, Mayo 7 (UPI). Centenares de policías fueron destacados hoy por toda la capital como parte de las severas medidas de seguridad tomadas por el gobierno, ante la llegada de 10 jefes de Estado latinoamericanos que asistirán mañana a la toma de posesión del presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez.

Unos 2.000 efectivos policiales fueron colocados en lugares claves a lo largo de la avenida entre la zona urbana y el aeropuerto internacional de San José, donde el equipaje y las pertenencias de los viajeros eran sometidos a una minuciosa revisión.

Pdte. venezolano no estará en acto de Pdte. C. Rica

Caracas, Mayo 7 (UPI). El presidente Jaime Lusinchi no asistirá mañana a la inauguración del gobierno del nuevo presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, debido a compromisos impostergables en el país, anunció hoy la oficina de prensa del primer mandatario venezolano.

El anuncio hecho por la Dirección de Información de la Presidencia de la República dijo que una calificada delegación de venezolanos encabezada por el canciller Simón Alberto Consalvi representará al país en los actos, tal como estaba previsto originalmente.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN COSTA RICA. San José, Costa Rica, Mayo 7 (Reuters). Alan García, presidente de Perú, escucha el himno de su país, al llegar hoy a la toma de posesión del nuevo presidente Oscar Arias.

Agentes vestidos de civil se mantienen en guardia en todos los pisos de los hoteles donde se hospedan las delegaciones de unos 70 países invitados a la ceremonia de mañana.

Los presidentes de Argentina, Perú, Colombia, Venezuela, Uruguay, Panamá, Ecuador, El Salvador, Guatemala y Honduras estarán presentes en la ceremonia programada para el mediodía. Con excepción de Ecuador, los otros países se encuentran involucrados en las negociaciones del Grupo de Contadora para encontrar un

—Pasa a la página 41—

Pdte. de Costa Rica exhorta firmar la paz

Bogotá, Mayo 7 (UPI). El presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias, exhortó hoy a los gobiernos centroamericanos a firmar el Acta de Paz y Cooperación de Contadora y reclamó que se respete ese acuerdo político.

Arias, que asumirá mañana la presidencia, dijo

en una entrevista telefónica desde San José que el Acta de Paz propuesto por los países del Grupo de Contadora integrado por Colombia, México, Panamá y Venezuela, debe ser "firmado en la próxima reunión" a fin de superar

—Pasa a la página 29—

Sectores paraguayos desafían a Stroessner

Asunción, Mayo 7 (UPI). El amo indiscutido de Paraguay por más de tres décadas, el general Alfredo Stroessner, enfrenta una súbita e inesperada crisis política que conmueve los cielos mismos de su régimen otrora monolítico.

Desde mediados de Marzo ha habido una ola de ma-

nifestaciones de estudiantes, trabajadores y disidentes, algo sin precedentes en los 32 años de gobierno del gobernante que más tiempo ha pasado en el poder en América Latina.

La policía ha reprimido rápidamente todas las ma-

—Pasa a la página 94—

Shultz entrevístase con los opositores coreanos

Seúl, Mayo 7 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, llegó hoy a Seúl para reunirse con dirigentes de la oposición, a quienes les instará a buscar estabilidad en el camino hacia "más democracia" en Corea del Sur.

Shultz llegó procedente de Tokio y primeramente se entrevistó con el minis-

tro de Relaciones Exteriores Lee Won Kyung.

El funcionario norteamericano dijo a los reporteros que posteriormente se reunirá con algunos opositores del presidente Chun Doo Hwan, quien ha enfrentado crecientes manifestaciones antigubernamentales de sectores que exigen

—Pasa a la página 96—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREGA PODER. San José, Costa Rica, Mayo 7 (Reuters). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, que mañana entrega el poder, visto hoy en una de sus últimas ceremonias protocolarias.

Polémica por el viaje de Cordero hacia Honduras

Quito, Mayo 7 (UPI). El presidente de Ecuador, León Febres Cordero, viajó hoy a Costa Rica y el Viernes seguirá a Honduras, pero luego de registrarse una polémica sobre

—Pasa a la página 89—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETORNAN A PARIS. Tokio, Japón, Mayo 7 (Reuters). Encabezada por el presidente François Mitterrand y el primer ministro Jacques Chirac, la delegación

de Francia retorna a París, tras haber asistido a la Reunión Económica Cumbre. En varios pasajes del evento, la participación francesa cumplió un papel determinante en las decisiones finales.